

Question présentée par le député :

M. Sylvain Thévoz

Date de dépôt : 24 février 2022

Question écrite urgente

L'office cantonal de la population tourne au ralenti : quel impact sur la vie des gens ?

A Genève, prolonger une autorisation de séjour peut prendre un an, malgré une alerte lancée au printemps. Renouveler son permis à Genève est un processus aléatoire et rempli d'incertitudes. En juin 2021, les syndicats ont tiré la sonnette d'alarme. La commission de contrôle de gestion du Grand Conseil avait déjà alerté sur la situation. Prolonger une autorisation de séjour pouvait prendre jusqu'à un an. Dans la presse, Thierry Horner du SIT confirmait cette information. Ces délais semblent même s'appliquer à des dossiers faciles. Il y aurait un problème de moyens, mais aussi une certaine opacité sur la manière de traiter les dossiers. Marianne Halle du Centre de contact Suisses-immigrés fait le même constat.

- *Combien de personnes ont subi en 2020 et 2021 un délai de renouvellement de permis supérieur à 30 jours ?*
- *Quels sont les effets sur la recherche d'emploi pour une personne qui attend le renouvellement de son permis depuis plusieurs mois ?*
- *Comment le Conseil d'Etat explique-t-il que des dossiers faciles soient mis en attente plusieurs mois ?*
- *Quelles mesures le Conseil d'Etat a-t-il entreprises pour résorber ces délais d'attente depuis mai 2021 ? Quels en sont les résultats effectifs ?*

Je remercie par avance le Conseil d'Etat pour les réponses qu'il saura apporter à ces questions.